

## Cuitláhuac puso en Sefiplan a hijo del presidente del Congreso.

**Por: Fernanda Castillo. E-consulta Veracruz. 27/12/2018**

Al igual que en la administración de Miguel Ángel Yunes, en el actual gobierno hijos de políticos ocupan cargos públicos.

**Al igual que en la administración de [Miguel Ángel Yunes](#), en el gobierno de [Cuitláhuac García](#), hijos de políticos ocupan cargos públicos. [José Manuel Pozos del Ángel](#), hijo del Presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, [José Manuel Pozos Castro](#), fue designado titular de la Subsecretaría de Planeación de la Secretaría de Finanzas y Planeación (Sefiplan).**

El joven político integró el grupo de funcionarios públicos que rindieron protesta en las primeras horas del 1 de diciembre en Palacio de Gobierno del Estado, minutos después de que Cuitláhuac García Jiménez asumió la titularidad del Poder Ejecutivo para el periodo 2018-2024.



El joven político ha desempeñado escasos cargos. Fue asesor de la LXII Legislatura de la fracción de Acción Nacional y según su perfil de Facebook trabajó en la Universidad Veracruzana, además de que promueve el despacho de abogados Century 20 Pozos y Asociados, propiedad del Presidente del Congreso del Estado.

Su más reciente designación pasó desapercibida y aunque no aparece dentro del directorio de la dependencia estatal, pues no se ha actualizado el organigrama de la dependencia tras 20 días de la nueva administración, durante la transmisión del primer mensaje de García Jiménez se confirmó su nominación.



La Ley Orgánica del Poder Ejecutivo establece en su artículo 19 que la Secretaría de Finanzas y Planeación es la dependencia responsable de coordinar la administración financiera y tributaria de la Hacienda Pública, de proyectar con la participación de las dependencias y entidades de la administración pública estatal, la planeación, programación, presupuestación y evaluación estratégica de los programas presupuestarios, entre otras obligaciones.

El secretario de despacho, en este caso José Luis Lima Franco, se apoya del trabajo de Subsecretarios de despacho, que serían los segundos al mando y responsables de la planeación de ese tipo de actividades.

La mayoría de los funcionarios de la dependencia estatal tienen formación profesional en Economía o Administración Pública. Pozos del Ángel, según su información de Facebook, es licenciado en Derecho, egresado de la Universidad Veracruzana.

También afirma que estudió en el Instituto Educativo Panamericano y su lugar de residencia es el municipio de Tuxpan de Rodríguez Cano.



## Viejas prácticas del PAN

En octubre de este mismo año, integrantes del Consejo de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción denunciaron actos de nepotismo en el poder ejecutivo. Guillermo y María Eugenia Moreno Sentíes, hijos del secretario de Finanzas y Planeación, Guillermo Moreno Chazzarini, cobraron como funcionarios de la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Civil.

María Eugenia Moreno se desempeñó como jefa de la Unidad Administrativa de la Secretaría de Protección Civil. La joven forma parte de la lista de los funcionarios que recibieron un sobresueldo en la dependencia estatal, y que fue observado por el Órgano de Fiscalización Superior (Orfis).

Según la Observación Número: FP-027/2017/006 DAÑ del informe individual de la Secretaría de Protección Civil, jefes de la Unidad Administrativa, analistas e intendentes, recibieron un aumento en su salario, en comparación con los montos establecidos en los tabuladores autorizados por el Congreso local.

Por su parte, Guillermo Moreno Sentíes se desempeña como Subsecretario de Operaciones de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado.

Guillermo Moreno Chazzarini, se refirió al caso durante su comparecencia, como parte de la glosa del II Informe del Gobierno de Miguel Ángel Yunes Linares, se limitó a comentar que las áreas competentes estaban investigando.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: E-consulta Veracruz

**Fecha de creación**

2018/12/27